

Über 16.000 Mitglieder

Generalversammlung | Christoph Döller und Ludwig Bauer wurden neu in den Vorstand des Vereines Freunde der Heilkräuter gewählt.

KARLSTEIN | Neuwahlen gab es bei der Generalversammlung des Vereines Freunde der Heilkräuter am Samstag.

Obmann Karl Wanko übergab einen Geschenkkorb den am weitesten Angereisten, Rosa und Franz Hafner aus Bruck an der Mur. In berührenden Worten gedachte er des verstorbenen Vorstandsmitgliedes Manfred Lahodny.

Im Jahresbericht informierte der Obmann über ein in allen Abteilungen arbeitsreiches Jahr mit einem Umsatz von 914.000 Euro (um 2.000 mehr als im Jahr davor und seit 2009 das zweitbeste Ergebnis). Der Betrieb hat derzeit 17 Beschäftigte in Produktion, Versand, Beratung, Büro, Geschäft, Küche und Redaktion. Wanko gab bekannt, dass nach dem Auf und Ab in der Küche ab 29. November die neue Köchin Doris Muthsam (mit langjähriger Pohnitzer-Praxis) ihren Dienst antreten wird.

Der Verein zählt über 16.000 Mitglieder, es gab 515 Neubetriebe. Den Mitarbeitern dankte

er für ihr Engagement, besonders der Geschäftsführerin Melitta Blaim und dem Kräuterpfarrer **Benedikt** Felsinger.

Verein hat einige Alleinstellungsmerkmale

„Unter all den vielen Kräuterpfeilern sind die ‚geistige Nahrung‘ vom Kräuterpfarrer, die Besonderheit im Kräuter-Mischen nach Weidinger, die kompetente begleitende Beratung sowie die Zeitschrift ‚Ringelblume‘ für die große Vereinsfamilie unsere Alleinstellungsmerkmale“, betonte der Obmann, der danach das Jahresprogramm 2017 vorstellte. Für die Seminare im Sommer wird bereits das neue Internat der HTL als Quartier beziehbar sein. 2018 wird im Zeichen von Hermann-Josef Weidinger anlässlich dessen 100. Geburtstages stehen.

In den Vorstand neu gewählt wurden der Karlsteiner Arzt Christoph Döller und Baumschulbesitzer Ludwig Bauer. Wiedergewählt wurden die Vor-

standsmitglieder: Obmann Karl Wanko, Geschäftsführerin Melitta Blaim, Kräuterpfarrer H. Benedikt Felsinger, H. Sebastian Kreit, Eberhard Wobisch, Gerhard Proißl, Ilse Leisser und Karin Miloczki; Kassaprüfer Gerhard Höbinger und Johann Glück.

Der Vortrag von Gastreferent Michael Ragg aus Deutschland „Von Mao zu Jesus, Chinas wachsendes Christentum“ fand großes Interesse und wurde ergänzt mit einer Ausstellung über Pfarrer Weidingers 15 China-Jahre.

Unter dem Motto „Warm ums Herz“ gab es zum Abschluss gratis wärmenden Kräutertee bzw. Punsch und Süßigkeiten für alle Besucher.



Die wiedergewählten Vorstandsmitglieder des Vereines Freunde der Heilkräuter: Melitta Blaim, Gerhard Proißl, Vortragender Michael Ragg, Eberhard Wobisch, H. Benedikt Felsinger, Karl Wanko, Ludwig Bauer, Ilse Leisser und Gerhard Höbinger.

Foto: Hannes Ramharter